

Calian est fière de poursuivre une relation contractuelle de longue date avec le ministère de la Défense nationale (MDN) pour fournir des services de soins de santé aux Forces armées canadiennes. Par l'entremise de notre Contrat de Soins de Santé, Calian embauche des professionnels de la santé qui contribuent au bien-être de nos militaires partout à travers le Canada.

Calian recherche actuellement un Technologue en Hygiène et Salubrité pour une opportunité de travail à la BFC St-Jean. Nous comprenons l'importance d'un équilibre sain entre la vie personnelle et professionnelle. Nous avons des occasions uniques pour travailler dans un environnement avec des défis et enrichissants mettant l'accent sur le travail d'équipe.

Les Technologues en Hygiène et Salubrité possèdent une expertise, des connaissances et des compétences spécialisées dans les domaines des programmes liés à la santé publique. Leurs principales fonctions comprennent les activités de conformité et de surveillance, les inspections, l'évaluation des risques pour la santé, la résolution des plaintes et la recommandation de mesures à prendre conformément aux lois, aux règlements et aux politiques. L'analyse de données, la préparation de rapports, la formulation de recommandations et la prise de mesures appropriées font également partie des exigences de ce poste. Le technologue en services de santé publique fait partie de l'équipe de soins de santé en effectuant des inspections d'établissements selon des calendriers établis.

Les qualifications

- Un certificat d'inspection de la santé publique (Canada) délivré par le conseil de certification (BOC) de l'Institut canadien des inspecteurs en santé publique (ICISP)
- Une adhésion et une participation continues au programme de compétences permanentes de l'ICISP
- Un permis de conduire provincial valide

Les Technologues en Hygiène et Salubrité sont tenus de porter l'EPI approprié

Expérience

Le Technologue en Hygiène et Salubrité doit avoir de l'expérience dans l'un des domaines suivants.

L'expérience requise sera déterminée par le lieu/environnement dans lequel le Technologue en Hygiène et Salubrité sera appelé à travailler :

- a) avec des inspections ainsi que l'évaluation des risques, la réduction des risques, la communication des risques afin d'atténuer, de réduire ou d'éliminer les dangers pour

la santé et l'application des programmes, des règlements, des directives et/ou de la législation en matière de santé publique ;

- Connaissance approfondie des procédures d'inspection et des règlements dans les établissements alimentaires
 - Inspecter et assurer la conformité aux règlements applicables des installations récréatives et de l'eau, de l'eau potable, des installations de services personnels et des établissements d'hébergement
 - Répondre aux autorités locales et assurer la liaison avec elles sur les questions relatives aux risques sanitaires, notamment en conseillant la population concernée
 - Expérience en matière d'enquête et d'échantillonnage pour les risques sanitaires impliquant des maladies infectieuses, la qualité de l'air, la santé environnementale et l'analyse de l'eau
 - Offrir des séances et des possibilités d'éducation sur les questions de santé publique
 - Expérience de la présentation de rapports aux ministères provinciaux et fédéraux
- b) compétences bien développées en communication verbale, y compris la capacité de faire des présentations ; réalisation d'enquêtes sur l'environnement ou la santé publique
- c) la rédaction de rapports techniques, de procédures opérationnelles normalisées et de séances d'information dans les domaines de l'environnement et de la santé publique

Livrables

- a) Rapports écrits sur les programmes, les politiques, les normes et les directives de santé publique fondés sur des données probantes
- b) Matériel éducatif imprimable tel que des fiches d'information, des brochures et des articles
- c) Matériel éducatif adapté au personnel militaire
- d) Rapports sur les séances d'éducation sur les maladies transmissibles données au personnel de promotion de la santé, au personnel de santé militaire et/ou aux militaires
- e) Rapports écrits contenant des recommandations de mesures de santé publique
- f) Rapports d'activité écrits, la première semaine de chaque mois, basés sur le plan de travail approuvé

Type d'emploi

Contrat à temps plein 37.5 heures

Heures : Lundi au Vendredi de 7 :30-16 :00

Pour plus d'information sur ce poste, contactez Myriam DeRoo at myriam.deroo@calian.com ou appelez au 613-227-2054.

Calian Health is seeking a Public Health Services Technologist with an interest in providing health services to Canadian Armed Forces members in their exclusive clinic located on Canadian Forces Base Trenton. This is a rewarding position where you'd make a difference in the lives of the men and women who serve our country and keep us safe.

Public Health Services Technologists possess specialized expertise, knowledge, and skills in the areas of public health related programs. Their main duties include compliance/monitoring activities, inspections, health hazards assessment, complaint resolution and recommending courses of action in accordance with laws, regulations, and policies. Analyzing data, preparing reports, making recommendations, and taking appropriate action are also requirements of this position. The Public Health Services Technologist functions as part of the healthcare team by performing inspections of facilities based on established schedules.

Public Health Services Technologists are required to wear CSA approved footwear.

QUALIFICATIONS

All Public Health Services Technologists must have:

- A Certificate in Public Health Inspection (Canada) from the Board of Certification (BOC) of the Canadian Institute of Public Health Inspectors (CIPHI), along with on-going membership and participation in CIPHI's Continuing Competencies Program; and
- A valid provincial drivers' licence

EXPERIENCE

The Public Health Services Technologist must have experience in one of the following:

- a) with inspections as well as risk assessment, risk abatement, risk communication to mitigate, reduce or eliminate health hazards and applying public health programs, regulations, guidelines and/or legislation.
 - in-depth knowledge of inspection procedures and regulations in food establishments.
 - inspect and ensure compliance with applicable regulations of recreational facilities and water, drinking water, personal service facilities and lodging facilities.

- respond to and liaise with local authorities on matters involving health hazards, including advising affected population.
 - experience with investigating and sampling for health hazards involving infectious diseases, air quality, environmental health and water testing.
 - providing education sessions and opportunities on Public Health matters; and
- b) experience with reporting within provincial and federal ministries.
 - c) well-developed verbal communication skills, including the ability to deliver presentations, carrying out environmental or public health investigations.
 - d) writing technical reports, standard operating procedures and briefings in the areas of environmental and public health
 - e) effective time-management and organizational skills.
 - f) proficient in the use of computer-based applications; and
 - g) ability to participate in a multi-disciplinary team.

DELIVERABLES:

The required deliverables relevant to this occupational group IAW with the required tasks are as follows:

- a) Written reports on evidence-based public health programs, policies, standards and guidelines with a description of the organized scientific literature searches and how quality resources were retained and used in the report;
- b) Printable education material such as information sheets, brochures and articles that use simple language to communicate health hazards in a practical way;
- c) Educational material adapted to military personnel (i.e. PowerPoint presentations, participant manuals) using up-to- date scientific literature;
- d) Report on the communicable disease education sessions delivered to health promotion personnel, military health care personnel and/or military members;
- e) Written reports that provide recommendations of public health measures; and
- f) written progress reports, the first week of each month, based on the approved work plan.

Contract Type:

Full time contract available

Hours: Monday to Friday, 7:30AM – 4:00PM

For more details contact Sohaib Mirza at sohaib.mirza@calian.com or call at 416-678-9784.